

Who Killed Kurt Cobain ? (suite) - 1/1

Encore beaucoup d'éléments contredisent la thèse du suicide de Kurt Cobain et beaucoup de questions restent sans réponses...

Les questions sans réponses

- Pourquoi Courtney Love a-t-elle engagé Tom Grant, un détective privé, pour retrouver Kurt, qui s'était enfui de son centre de désintoxication, au lieu de prévenir directement la police ?
- Pourquoi Eldon Hoke ("El Duce") ne s'est manifesté en tant que témoin que deux ans après la mort de Cobain ?
- Pourquoi Courtney a-t-elle toujours refusé de passer au détecteur de mensonges ?
- Y a-t-il un lien entre la mort de Cobain, celle d'El Duce, décédé le 19 avril 1997, celle de Kristen Pfaff, bassiste de Hole, le 15 juin 1994, et celle d'Antonio Perry, policier de Seattle et ami de Courtney ?
- Pourquoi Mickeal DeWitt, la nounou de Frances Bean, n'a pas été interrogé par la police ?
- Pourquoi la douille de la balle fatale a été retrouvée à gauche du corps de Cobain, plutôt qu'à droite, si l'on en croit la position dans laquelle le fusil a été retrouvé ?
- Selon Dylan Carlson, Kurt Cobain lui aurait demandé de lui acheter une arme pour se protéger. De qui ?
- Si Cobain était vraiment suicidaire, pourquoi aurait-il attendu de se suicider, alors qu'il possédait son arme avant sa cure de désintoxication ?

Pourtant, la thèse du suicide tient bien debout, ce grâce à différentes raisons :

- Kurt Cobain a toujours présenté un malaise et des tendances mélancoliques et suicidaires depuis le divorce de ses parents. Dans sa chambre, il avait même tagué "Vous ne connaîtrez jamais mes intentions". Il a toujours été renfermé et associable. Peut-être que pour lui, l'héroïne puis le suicide ont été les seules solutions à ses souffrances.
- Tom Grant, le détective engagé par Courtney Love pour retrouver Kurt Cobain, a toujours crié au complot. De plus, cela fait dix ans qu'il promet de revenir sur le devant de la scène avec des preuves saisissantes à propos de cette thèse. On attend toujours...
- La lettre d'adieu trouvée près du corps de Cobain a suscité beaucoup de rumeurs selon lesquelles les cinq dernières lignes adressées à Courtney Love et Frances Bean n'auraient pas été écrites par Cobain lui-même. Or, cette fameuse lettre a subi trois analyses graphologiques et toutes trois ont conclu que la lettre a entièrement été écrite par Kurt Cobain, mais s'étant injecté une dose titanesque d'héroïne entre les deux parties, ses capacités motrices se sont retrouvées handicapées, ce qui explique une différence d'écriture.
- On est bien obligé d'admettre que Courtney Love a sauvé la vie de son mari à plusieurs reprises : Lors de l'overdose de Rome, une autre fois à Seattle, alors que Kurt s'était enfermé dans une pièce avec plusieurs armes en menaçant de se suicider. C'est toujours Courtney qui appelait les secours.

Il existe aussi un mythe à propos du décès de Kurt Cobain comme quoi celui-ci aurait maquillé sa mort pour pouvoir se cacher de son public et pour, dans quelques années, pouvoir faire un meilleur "Come Back". Mais Kurt est bel et bien mort. Paix à son âme...